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JANVIER, des vœux  
               qui se réalisent..?  

 

Janvier 2010, Galet n°3 :  
"Bon début d’année à vous, en ne doutant pas de 
voir se réaliser cette année l’accès pour nous 
tous à notre gravière commune." 
Et cela a été le cas !  
 Quelques jours en avril 2010, et dès 
juillet un accès 24h/24, 7 jours/7 et  une 
ouverture ininterrompue jusqu'à maintenant, 
pendant 10 ans donc. Nous ne doutions pas de 
votre engagement dans cette réalisation, et de 
vos envies et besoins d'un site de plongée 
pérenne et accueillant. La Gravière c'est très vite 
transformée en un merveilleux site de 
promenades subaquatiques tout le temps 
renouvelé. 
 10 ans ? 3650 jours ? le temps est passé très vite, nous nous rappelons 
si bien des premiers plongeurs, des premiers repas en commun, des premiers 
travaux partagés…  
 "C'est la possibilité de réaliser un rêve qui rend la vie intéressante".  

Paulo Coelho ; L'alchimiste (1988) 

  Par les rencontres, les partages, les constructions, tout ce qui a été rendu possible, 
 oui, ces  10 ans ont été très intéressants ! Merci. 

Michel Lambinet & Bernard SCHITTLY 

Tradition  

Depuis 30 ans le Club de Plongée de Sélestat publie 
ses vœux avec une photo de sa première plongée, le 
premier Alors évidement, depuis 2012 les photos ont 
pourcadre la Gravière du Fort…. 
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AGENDA 

10-13 janvier 2020  
Salon International de la Plongée 
25 janvier 2020  
Stage initial Apneiste Expert 
26 mai 2020  
MOAI, tête haute 
4 juillet 2020 
Grande Fête d’Anniversaire 

19-20 septembre 2020 
"FAITES" de la Plongée 

Inspiration  

Depuis 10 ans la Gravière du Fort inspire nos 
vœux, et ceux-ci nous permettent de faire 
connaitre la Gravière : 

Un énorme merci aux photographe qui nous 
accompagnent dans cette aventure ! 

le retour ?  

Le retour du Galet ? 

Pas sûr car cela mobilise beaucoup e temps dans une année déjà très pleine.  
Il y avait un réell engouement, une attente… 
On fera au mieux 


